

Des jeunes engagés dans la vie associative récompensés par la Ville

Samedi après-midi, une cérémonie de récompenses a été organisée pour mettre en avant les jeunes investis dans la vie associative et les sportifs qui ont marqué l'année 2012-2013.

En présence du député-maire Yves Blein et de plusieurs élus dont Nathalie Durand, conseillère municipale à la vie associative et Martial Athanaze, Adjoint délégué au Sport, cette cérémonie a clôturé le Forum des associations, placé sous le signe de l'engagement des jeunes dans la vie associative. Au fil

de la journée, plusieurs jeunes feyzinois ont pu faire partager leur expérience associative, à la tribune. Parmi les récompensés, Romain Schleifer 20 ans, secrétaire d'une association de solidarité Internationale se souvient de son investissement pour un projet au Maroc ; Delphine Da Rocha, 23 ans, de l'association culturelle des Portugais de Feyzin, aime sa ville et a publié un livre sur les communautés portugaises dans la commune. Pour leur part, Sophie Poulard et Jean Bernard Ly restent très actifs dans leur

club depuis plusieurs années, respectivement à l'AFA (Athlétisme) et au Tennis Club. Une quarantaine de sportifs étaient aussi à l'honneur. Les champions ont été récompensés comme Kevin Champion de l'AFA, champion de France sur 20 km marche athlétique et sélectionné aux récents championnats du monde à Moscou. Honorée également, Carole Puissant, double championne du monde de Full-contact amateur. Le footing, la gym, le football, le karaté ou la danse étaient également cités. ■



■ L'équipe féminine de la Gym Sud-Est Lyonnais a été championne de France l'année dernière. Photo Lois Mangin